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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA ASSEMBLEIA 1 

GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 2 

DO MÉDIO PARANAPANEMA – CISMEPAR. 3 

Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, na plataforma online de 4 

videoconferência Jit.si Meet sala de reunião Assembleia Geral link 5 

https://meet.jit.si/AssembleiaGeral2024, realizou-se a centésima septuagésima sétima 6 

Assembleia Geral Ordinária. Conforme previsto na cláusula vinte e seis do contrato de consórcio 7 

público do Cismepar, esta assembleia foi aberta às nove horas em primeira convocação, onde 8 

constatou-se que não estavam presentes a maioria absoluta dos associados. Assim sendo, 9 

procedeu-se à segunda convocação, meia hora após, onde constatou-se a presença de treze 10 

associados, conforme estabelece o parágrafo único da cláusula vinte e seis do referido contrato. 11 

Para este expediente fizeram-se presentes na categoria de Prefeitos (as): Marcos Antonio 12 

Voltarelli (Alvorada do Sul); Elton Fabio Lazaretti (Cafeara); Conrado Angelo Scheller 13 

(Cambé); Onicio de Souza (Florestópolis); Sidnei Dezoti (Guaraci); José Maria Ferreira 14 

(Ibiporã); Carlos Felippe Marcondes Machado (Londrina – procuração); Rogério Aparecido da 15 

Silva (Miraselva); Bruno Henrique Garcia Fabiani (Porecatu – procuração); Maria Edna de 16 

Andrade (Prado Ferreira); Maria Ritha Xicarelli Casanova (Primeiro de Maio – procuração); 17 

Ailton Aparecido Maistro  (Rolândia); Suelen Ferreira Polican (Tamarana – procuração). 18 

Também participaram da reunião como ouvintes os representantes da diretoria executiva do 19 

consórcio. Ordem do dia: Projetos de Resolução sem impacto orçamentário municipal; Outros 20 

assuntos de interesse do consórcio; Informes. O Presidente cumprimentou a todos, elencou a 21 

pauta a ser discutida, informou que os projetos que serão apresentados hoje já foram discutidos 22 

no Conselho Curador e enviado via e-mail para prévia análise dos prefeitos. O Sr. Marcos 23 

apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e cinquenta que dispõe sobre a autorização 24 

para abertura de crédito especial no orçamento do exercício financeiro de dois mil e vinte e 25 

quatro, mediante assinatura de convênio número nove cinco nove quatro um quatro de dois mil e 26 

vinte e três, firmado entre este Consórcio e a União por intermédio do Ministério da Saúde. O Sr. 27 

Marcos informou que trata de emenda do deputado Diego Garcia. Projeto de Resolução número 28 

trezentos cinquenta foi aprovado por unanimidade. O Sr. Marcos apresentou o Projeto de 29 

Resolução número trezentos e cinquenta e um que dispõe sobre a revisão geral anual dos salários 30 

e gratificações fixadas pelo Consórcio, conforme prevê o artigo sete do PEPS e dá outras 31 

providências. O Sr. Felippe pediu que fosse informado o impacto mensal desse aumento. O Sr. 32 

Diego informou que o valor mensal é de cinquenta e quatro mil, cento e sessenta e oito reais e 33 

trinta e dois centavos. O Sr. Marcos informou que no percentual apresentado, além do 34 

acumulado do último ano, está incluso também o índice referente a fevereiro de dois mil e vinte 35 

a janeiro de dois mil e vinte e um, não repassado anteriormente devido a LC número cento e 36 

setenta três de dois mil e vinte, totalizando o percentual de oito vírgula trinta e oito por cento. O 37 

Sr. Marcos ressaltou que não haverá impacto na per capta, uma vez, que o reajuste já havia sido 38 

previsto no PLACIC dois mil e vinte e quatro, com completo de superávit apurado em dois mil e 39 

vinte e três. Projeto de Resolução número cinquenta e um foi aprovado por unanimidade. O Sr. 40 

Diego apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e cinquenta e dois que dispõe sobre a 41 

correção anual do auxílio alimentação do Consórcio, conforme dispõe o parágrafo quinto do 42 

artigo cinquenta e seis do PEPS e dá outras providências. O índice do aplicado para a 43 

recomposição será de três vírgula oitenta e dois por cento. Projeto de Resolução número 44 

cinquenta e dois foi aprovado por unanimidade. O Sr. Marcos apresentou o Projeto de Resolução 45 

número trezentos e cinquenta e três que dispõe sobre a autorização para abertura de crédito 46 

especial no orçamento do exercício financeiro de dois mil e vinte e quatro, com utilização de 47 

https://meet.jit.si/AssembleiaGeral2024
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superávit financeiro apurado no balanço patrimonial do exercício de dois mil e vinte e três na 48 

fonte de recursos dois um zero seis nove-CR-Outras Despesas Correntes. O Sr. Marcos explicou 49 

que este valor tem como objetivo o custeio do reajuste solicitado pela empresa PGC Engenharia, 50 

empresa construtora da obra CER-três. Disse ainda que, devido atrasos anteriores nos repasses 51 

dos pagamentos feito pelo Ministério da Saúde, ocasionando paralisações e atraso no 52 

cronograma da obra. Projeto de Resolução número cinquenta e três foi aprovado por 53 

unanimidade. O Sr. Diego apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e cinquenta e 54 

quatro que dispõe sobre a criação do Programa número zero zero zero cinco e respectiva dotação 55 

orçamentária – Autorização do município consorciado responsável pela Gestão Central ao 56 

CISMEPAR, para realizar o recebimento de per capta aos Serviço de Atendimento Móvel de 57 

Urgência - SAMU dos municípios consorciados que utilizam o serviço. O Sr. Marcos ressaltou 58 

que o programa não é exclusivo para o município de Rolândia. Após discussão, foi aberto para 59 

votação. Projeto de Resolução número cinquenta e quatro foi aprovado por unanimidade. Outros 60 

assuntos de interesse do consórcio. O Sr. Diego solicitou atenção dos Prefeitos e de seus 61 

representantes por procuração, quanto da assinatura das atas que são disponibilizadas no SEI 62 

para assinatura digital. Informes: O Sr. Marcos informou que será agendada assembleia 63 

extraordinária para apresentação do estudo SAMU nos próximos dias. Nada mais havendo a 64 

tratar por ocasião desta assembleia, deu-se por encerrada a reunião, e eu Simone Oussaki, 65 

Assessora Executiva, lavrando-se a presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos 66 

presentes, de forma que esta será publicada no site do Cismepar até cinco dias úteis e o arquivo 67 

de áudio e/ou vídeo desta assembleia fica disponível para consulta aos interessados, sob guarda 68 

da Diretoria Executiva. 69 

MUNICÍPIO NOME ASSINATURA 

1 ALVORADA DO SUL Marcos Antonio Voltarelli  

2 CAFEARA Elton Fabio Lazaretti  

3 CAMBÉ Conrado Angelo Scheller  

4 FLORESTÓPOLIS Onicio de Souza  

5 GUARACI Sidnei Dezoti  

6 IBIPORÃ José Maria Ferreira  

7 LONDRINA 
Carlos Felippe Marcondes 

Machado (procuração) 
 

8 MIRASELVA Rogério Aparecido da Silva  

9 PORECATU 
Bruno Henrique Garcia 

Fabiani (procuração) 
 

10 PRADO FERREIRA Maria Edna de Andrade  

11 PRIMEIRO DE MAIO 
Maria Ritha Xicareli 

Casanova (procuração) 
 

12 ROLÂNDIA Ailton Aparecido Maistro  
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13 TAMARANA 
Suelen Ferreira Polican 

(procuração) 
 

 70 


